

Aix-en-Provence

Les nouveaux arrivants aixois accueillis par la Ville

Le maire d'Aix, Stéphane Lévesque, a été reçu par une commission d'accueil pour ceux qui viennent de s'installer dans la cité du Roy René.

Une quarantaine de personnes, dont des élus locaux, des représentants de la Ville et des associations, ont réuni ce mardi 19 novembre à l'Hôtel de Ville les nouveaux arrivants aixois. Stéphane Lévesque, maire d'Aix, a été reçu par une commission d'accueil pour ceux qui viennent de s'installer dans la cité du Roy René. La Ville d'Aix a mis en place une commission d'accueil pour les nouveaux arrivants. Cette commission est composée de représentants de la Ville, des associations et des élus locaux. Elle a pour mission de faciliter l'intégration des nouveaux arrivants dans la cité du Roy René. La commission a reçu ce mardi 19 novembre à l'Hôtel de Ville une quarantaine de personnes, dont des élus locaux, des représentants de la Ville et des associations. Stéphane Lévesque, maire d'Aix, a été reçu par une commission d'accueil pour ceux qui viennent de s'installer dans la cité du Roy René. La Ville d'Aix a mis en place une commission d'accueil pour les nouveaux arrivants. Cette commission est composée de représentants de la Ville, des associations et des élus locaux. Elle a pour mission de faciliter l'intégration des nouveaux arrivants dans la cité du Roy René. La commission a reçu ce mardi 19 novembre à l'Hôtel de Ville une quarantaine de personnes, dont des élus locaux, des représentants de la Ville et des associations.

H2O
Asset Management

Vous êtes porteur de parts de fonds cantonnés ?
H2OAM vous offre une solution de sortie définitive des fonds cantonnés (SP).

Approchez-vous de votre conseiller.
H2OAM est un service de conseil en investissement. H2OAM est un service de conseil en investissement. H2OAM est un service de conseil en investissement.

Agenda

Journée des Cœurs des Femmes

L'Hôpital Privé de Provence invite les femmes à se faire dépister aujourd'hui.

Chaque jour en France, 200 personnes décèdent d'une maladie cardiovasculaire, c'est aussi la première cause de décès des femmes dans notre pays. Selon l'Organisation mondiale de la santé (OMS), huit accidents cardiovasculaires sur dix sont évitables avec une information, une éducation à la santé et un dépistage dédié. Dans ce contexte et pour la première fois, le Dr Charlotte Nelis, gynécologue médicale à l'HPP depuis janvier 2024 et ambassadrice pour "Agir pour le Cœur des Femmes", s'associe à cette journée, entièrement gratuite, pour permettre à toutes femmes de venir s'informer et se faire dépister. Une initiative qui peut sauver des vies.

Aujourd'hui, de 9h à 17h sans interruption. Gratuit, sur inscription préalable via le doctolib du Dr Nelis.

Agenda

JOURNÉE DES CŒURS DES FEMMES
L'Hôpital Privé de Provence invite les femmes à se faire dépister aujourd'hui

Chaque jour en France, 200 personnes décèdent d'une maladie cardiovasculaire, c'est aussi la première cause de décès des femmes dans notre pays. Selon l'Organisation mondiale de la santé (OMS), huit accidents cardiovasculaires sur dix sont évitables avec une information, une éducation à la santé et un dépistage dédié. Dans ce contexte et pour la première fois, le Dr Charlotte Nelis, gynécologue médicale à l'HPP depuis janvier 2024 et ambassadrice pour "Agir pour le Cœur des Femmes", s'associe à cette journée, entièrement gratuite, pour permettre à toutes femmes de venir s'informer et se faire dépister. Une initiative qui peut sauver des vies.

Aujourd'hui, de 9h à 17h sans interruption. Gratuit, sur inscription préalable via le doctolib du Dr Nelis.

ACTUALITE LOCALE
Opération prévention à l'hôpital
AIX-EN-PROVENCE
Une journée de dépistage s'est déroulée ce jeudi 21 à l'hôpital privé de Provence pour informer sur les maladies des femmes.

Erilia
LA VENTE DE 10 APPARTEMENTS
Chaque appartement dispose d'une terrasse, d'un parking, d'un garage et d'un accès sécurisé à la piscine.

ACTUALITÉ LOCALE

Opération prévention à l'hôpital

AIX-EN-PROVENCE
Une journée de dépistage s'est déroulée ce jeudi 21 à l'hôpital privé de Provence pour informer sur les maladies des femmes.

L'hôpital privé de Provence (HPP) a accueilli la journée du Cœur des Femmes, ce jeudi de 9h à 17h dans une pièce dédiée de l'établissement à Aix-en-Provence. L'initiative a été mise en place par l'HPP lui-même et l'association Agir pour le cœur des femmes.



« C'était intense et difficile, mais je suis heureuse d'avoir pu monter cette structure », témoigne le D' Charlotte Nelis. PHOTO: CHARLOTTE NELIS

nir s'informer et se faire dépister pour le cancer et les maladies cardiovasculaires le temps d'une journée.

« En France, les femmes meurent surtout de maladies cardiovasculaires. C'est 72 000 morts par an et 60 000 pour le cancer », explique le D' Nelis. Huit morts de femmes sur dix sont donc causées par une maladie cardiovasculaire qui, selon Hélène Lecompte, professeure de yoga, pourraient être évitées.

Sur place, une vingtaine de bénévoles de diverses profes-

sions médicales et paramédicales : gynécologues, cardiologues, mais aussi pédiatres, hypnothérapeutes et professeurs de yoga. Tous sont réunis pour donner le meilleur accompagnement possible à celles et ceux qui se rendent dans leur local au HPP. « Je me suis inscrite parce que je suis tombée sur l'annonce sur les réseaux, témoigne une patiente à l'issue de son rendez-vous. Mon père est décédé à cause d'une maladie cardiovasculaire, et je me suis dit que c'était bien de venir pour vérifier que tout allait bien. » La France reste le numéro 1 mondial des morts par cancer du sein. L'association a déjà dépisté 1 000 femmes et avait programmé, ce jeudi, 80 rendez-vous.

Indie Marty

ECHOSUD

— L'écho de l'éco —
MEDITERRANEE - PROVENCE - ALPES - COTE D'AZUR

Voici notre sélection éditoriale de la semaine.



[Aix-en-Provence –PRÉVENTION SANTÉ: le 21 novembre, L'HPP accueille "La Journée des Cœurs des Femmes"](#)

L'Hôpital Privé de Provence accueille «La Journée du Cœur des Femmes » le 21 novembre pour sensibiliser les femmes sur les risques cardiovasculaires et gynécologiques gratuit, sur inscription préalable via le Doctolib du Dr Nelis. Elle est la première cause de décès des femmes en France. Chaque jour en France, 200 personnes décèdent d'une maladie cardiovasculaire. Pourtant, 8 accidents cardiovasculaires ...

Publié dans : Bouches-du-Rhône, Santé & solidarité

[LIRE L'ARTICLE >](#)

Aix-en-Provence -PRÉVENTION SANTÉ: le 21 novembre, L'HPP accueille « La Journée des Cœurs des Femmes »

16 novembre 2024 | Bouches-du-Rhône, Santé & solidarité



L'Hôpital Privé de Provence accueille «La Journée du Cœur des Femmes » le 21 novembre pour sensibiliser les femmes sur les risques cardiovasculaires et gynécologiques gratuit, sur inscription préalable via [le Doctolib du Dr Nelis](#).

Elle est la première cause de décès des femmes en France. Chaque jour en France, 200 personnes décèdent d'une maladie cardiovasculaire. Pourtant, 8 accidents cardiovasculaires sur 10 sont évitables avec une information, une éducation à la santé et un dépistage dédié, selon l'Organisation mondiale de la santé (OMS).

Dans ce contexte l'Hôpital Privé de Provence (HPP) accueillera au sein de son établissement, pour la première fois, l'opération « Journée du Cœur des Femmes » lancée depuis le début de l'année par le Fonds de dotation « [Agir pour le Cœur des Femmes](#) ».

Initiée par le Dr Charlotte Nelis, gynécologue médicale à l'HPP depuis janvier 2024 et ambassadrice pour « Agir pour le Cœur des Femmes », cette journée propose aux femmes de venir faire gratuitement un dépistage cardiovasculaire et gynécologique le JEUDI 21 NOVEMBRE prochain, de 9h à 17h sans interruption.

Souhaitant jouer un rôle innovant et majeur dans la prévention et le dépistage de proximité des maladies cardiovasculaires et gynécologiques auprès des femmes les plus vulnérables, notamment à l'approche de la ménopause, cette action fait rentrer la prévention en actions dans les établissements de santé, favorisant et accélérant la mise en œuvre de parcours de soins complets et efficaces avec un seul objectif : Prévenir plutôt que Guérir.

« Cette notion de « cardio-gynéco » est assez nouvelle. La gynécologie se positionne également comme la porte d'entrée pour sensibiliser les patientes aux facteurs de risques cardiovasculaires et les remettre dans un circuit médical adapté à leur histoire personnelle » explique le Dr Charlotte Nelis.



Journée du Cœur des Femmes

Agir pour le Cœur des Femmes et ses professionnels de santé Ambassadeurs accueillent toutes les femmes pour un dépistage cardio-vasculaire. Gratuit, sur inscription préalable.

Dans 8 cas sur 10, l'accident cardio-vasculaire est évitable.

Agir pour le Cœur des Femmes

Jeudi 21 novembre 2024
AIX-EN-PROVENCE, Hôpital Privé de Provence
Inscription préalable sur doctolib sur l'agenda du Dr Charlotte NELIS

Le jeudi 21 novembre, des cardiologues et gynécologues bénévoles ainsi que des soignants et non soignants bénévoles recevront les volontaires au dépistage. D'une durée d'une heure en moyenne (se rendre après inscription à l'accueil de l'HPP), **le parcours de dépistage se déroule en 6 étapes :**

1. **Accueil :** Présentation du parcours et des documents de sensibilisation
2. **Risque cardiovasculaire :** Prise de pression artérielle, repérage des symptômes d'alerte, cardiovasculaire
3. **Électrocardiogramme :** Si nécessaire
4. **Risque métabolique :** Poids, taille, périmètre abdominal, dosage de la glycémie, bilan lipidique, protéinurie
5. **Gynécologie :** Entretien et repérage avec volet gynéco-obstétrical
6. **Synthèse par un médecin :** Proposition d'un parcours de soins si nécessaire, avec lettre au médecin traitant ou prise de RDV pour un examen complémentaire

ADRESSE DE L'HÔPITAL PRIVÉ DE PROVENCE :
235 allée Nicolas de Staël – 13080 Aix-en-Provence Tél : 04 42 33 88 00

PRENEZ RDV SUR DOCTOLIB

Opération prévention à l'hôpital

Une journée de dépistage s'est déroulée ce jeudi 21 à l'hôpital privé de Provence pour informer sur les maladies des femmes.

INDIE MARTY / AIX-EN-PROVENCE / 22/11/2024 | 07H38



« C'était intense et difficile, mais je suis heureuse d'avoir pu monter cette structure », témoigne le Dr Charlotte Nelis. PHOTO : Charlotte Nelis

L'hôpital privé de Provence (HPP) a accueilli la journée du Cœur des Femmes, ce jeudi de 9h à 17h dans une pièce dédiée de l'établissement ment à Aix-en-Provence. L'initiative a été mise en place par l'HPP lui-même et l'association Agir pour le cœur des femmes. Le docteur Charlotte Nelis, à l'origine de l'événement, souhaitait inviter le public, majoritairement des femmes, à venir s'informer et se faire dépister pour le cancer et les maladies cardiovasculaires le temps d'une journée.

« En France, les femmes meurent surtout de maladies cardiovasculaires. C'est 72 000 morts par an et 60 000 pour le cancer », explique le D^r Nelis. Huit morts de femmes sur dix sont donc causées par une maladie cardiovasculaire qui, selon Hélène Lecompte, professeure de yoga, pourraient être évitées. *« Le but aujourd'hui, détaille-t-elle, c'est de montrer l'importance d'un accompagnement global qui inclut la thérapie par le sport et une meilleure alimentation, mais aussi le traitement du stress et de l'anxiété pour éviter ces maladies. »*

Sur place, une vingtaine de bénévoles de diverses professions médicales et paramédicales : gynécologues, cardiologues, mais aussi pédiatres, hypnothérapeutes et professeurs de yoga. Tous sont réunis pour donner le meilleur accompagnement possible à celles et ceux qui se rendent dans leur local au HPP. *« Je me suis inscrite parce que je suis tombée sur l'annonce sur les réseaux, témoigne une patiente à l'issue de son rendez-vous. Mon père est décédé à cause d'une maladie cardiovasculaire, et je me suis dit que c'était bien de venir pour vérifier que tout allait bien. »* La France reste le numéro 1 mondial des morts par cancer du sein. L'association a déjà dépisté 1 000 femmes et avait programmé, ce jeudi, 80 rendez-vous.